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ちろん、スマートフォンのアプ
リやPCでも聴くことができま
すので、ぜひご利用ください。
調整池の溢水対策について
Ｑ　烏ケ森の調整池の溢水を防
ぐため、池の汚泥と蓮、周りの
道路の側溝の枯れ葉などを除去
していただきたい。
Ａ　調整池は、沈砂池という泥
をためて池を作る仕組みになっ
ていて、調査では泥の堆積は想
定内でした。しかし、台風や大
雨のときには事前に水を抜くな
どの対応を行っていきます。
蓮については、花を楽しんでい
る方も多いため検討が必要と考
えますが、他の水生植物は毎年、
除去しています。側溝の枯れ葉
については、早急に対応します。
ハザードマップについて
Ｑ　ハザードマップに、市内の
土地の高さがわかる資料を載せ
ていただきたい。高さがわから
ないと、どこがどのぐらい水没
するのかわかりません。
Ａ　浸水想定区域などは調査済
みですので、市ホームページで
ご覧になれます。

う対応ができたかもしれません
でした。今後は消防団と連携し、
適切な避難所開設・運営をして
いきます。
台風接近時の連絡体制について
Ｑ　台風が接近し、避難所を開
設したときの周知はどうなって
いますか。
Ａ　避難所開設のお知らせは、
携帯電話でのエリアメールや市
ホームページ、Twitter、とちぎ
テレビのデータ放送などで行っ
ています。今後は現在整備を進
めているコミュニティFMも活用
していきたいと考えています。
避難命令の範囲について
Ｑ　とちぎテレビで小金井地区
に避難命令が出ましたが、範囲
が広くてわかりにくかった。
Ａ　今回は市が判断するより先
にテレビやネットで警戒レベル
4という情報が出てしまい、申
し訳ありませんでした。避難命
令に限らず、より具体的な、き
め細かい情報を発信できるとい
う意味では、コミュニティFM
が強いと考えます。防災ラジオ
がなくても、普通のラジオはも

ご意見と回答
　タウントークでいただいた主
なご意見と、市の回答の一部を
紹介します。（一覧は、市ホー
ムページでご覧いただけます。）
台風19号関連
自主防災組織の整備について
Ｑ　今回、台風の被害があった
場所には自主防災組織がありま
せんでした。自主防災組織の活
動を強化していただきたい。
Ａ　市では、災害に備え、地域
で活動する自主防災組織の活動
を支援しています。今回の台風
のような災害時には、地域の協
力体制が重要ですので、これか
らも、自主防災組織の推進に力
を入れ、消防署や消防団、自治
会との連携を強化していきます。
避難所の開設について
Ｑ　上古山の自治会役員です。
今回、姿川の近くの避難所の開
設がなかったので見直しをお願
いしたい。
Ａ　予定降水量を基準に、早く
から市内３か所に避難所を開設
しましたが、姿川の危険をもっ
と早い段階で想定できれば、違

　10月23日から26日にかけ、市政懇談会「市長
のいきいきタウントーク」を開催しました。
　２日目のグリムの館での懇談会が荒天のため中
止となってしまいましたが、２日間でのべ119名
の方が参加され、市政に対する多くのご意見・ご
要望が寄せられました。
　いただいたご意見等は、今後のまちづくりに生
かしていきます。

市政懇談会「市長のいきいきタウントーク」を開催しました
■問い合わせ先　総合政策課　☎（32）8886

開催日・場所 参加者 アンケート 意見要望
10月23日(水)
南河内公民館 66名 11名 11件

10月25日(金)
グリムの館 荒天のため中止

10月26日(土)
友愛館 53名 13名 9件

合　計 119名 24名 20件

ご意見・ご要望の内訳
　市民生活・・・・・9
　保健福祉・・・・・2
　生活基盤・・・・・6
　教育・文化・・・・1
　その他・・・・・・2
　合　計・・・・・・20
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